



Communiqué de presse 10 septembre 2018

« <u>1000 Chercheurs dans les écoles</u> » Ouverture des inscriptions le 17 septembre !

Recevez un chercheur en classe! Dès le 17 septembre, et jusqu'au 21 septembre, il est possible de s'inscrire, en France et à l'étranger, à l'opération « 1000 Chercheurs dans les écoles ». Destinée aux élèves de la 3è à la terminale, cette opération pédagogique organisée par l'AFM-Téléthon en partenariat avec l'APBG, a pour objectif de sensibiliser les plus jeunes aux avancées récentes de la génétique et permettre aux élèves d'échanger avec un scientifique. Plus de 193 000 élèves ont été sensibilisés partout en France et à l'étranger depuis 2013.



Pour cette 6ème édition de « 1000 chercheurs dans les écoles », une opération pédagogique unique en son genre, des scientifiques soutenus par l'AFM-Téléthon se mobilisent pour rencontrer des élèves de la 3è à la terminale. Passionnés par leur métier, ils partageront leurs parcours, présenteront leurs recherches et leur quotidien dans un laboratoire. La science, parfois abstraite pour les étudiants, devient alors concrète et permet de compléter les cours de science et d'initier les élèves aux enjeux de la recherche d'aujourd'hui et de demain.

Pour recevoir un chercheur en classe entre le **5 novembre et le 30 novembre**, inscrivez vite votre établissement sur https://education.telethon.fr/.

Depuis son lancement, cette opération suscite l'intérêt et la satisfaction des enseignants et des élèves et la demande est chaque année croissante. En conséquence, pour cette nouvelle édition, dans un souci d'équité et pour donner au plus grand nombre d'enseignants une chance de bénéficier d'une intervention, les inscriptions seront ouvertes du 17 septembre à 8H au 21 septembre à 23H59. C'est ensuite un tirage au sort qui constituera le lot des 1000 interventions qui seront effectuées dans les classes.

Plus d'information sur https://education.telethon.fr/
- rubrique « 1000 chercheurs » sur Facebook @1000chercheurs

A propos de l'AFM-Téléthon - www.afm-telethon.fr

L'AFM-Téléthon est une association de malades et de parents de malades engagés dans le combat contre la maladie. Grâce aux dons du Téléthon (plus de 89 millions d'euros en 2017), elle est devenue un acteur majeur de la recherche biomédicale pour les maladies rares en France et dans le monde. Elle soutient aujourd'hui 33 essais cliniques concernant des maladies de la vue, du sang, du cerveau, du système immunitaire, du muscle... L'AFM-Téléthon accompagne également les malades au quotidien.

A propos de l'APBG

Forte de plus de 5 000 adhérents, l'Association des professeurs de biologie et de géologie (APBG) s'adresse aux professeurs de sciences de la vie et de la Terre de l'enseignement public et de l'enseignement privé sous contrat. Il s'agit d'une association professionnelle, ouverte à tous ceux qui s'intéressent à la nature. L'APBG travaille et crée des outils pédagogiques et scientifiques en coopération avec des universitaires, des chercheurs et de grands groupes économiques. Elle fait un relai entre l'enseignement et le monde socio-économique.